

Fecha: 09-03-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: **Aramco estuvo presente en ChileOpen 2025**

Pág.: 9
 Cm2: 682,3
 VPE: \$ 8.962.486

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Aramco estuvo presente en ChileOpen 2025

Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio, y Carlos Larrain, CEO de Esmax, filial de Aramco en Chile.



Una destacada presencia en el ChileOpen 2025 tuvo Aramco, una de las principales empresas integradas de energía y productos químicos del mundo, y que ya superó el 50% de avance en su plan de rebranding de las nuevas estaciones de servicio y el 58% de sus tiendas de conveniencia en el país, las cuales operan bajo la marca Aramco aStop.

Con la presencia de destacados directivos y ejecutivos de la compañía, clientes, proveedores y colaboradores, Aramco estuvo presente con un simulador de Fórmula 1 con realidad virtual, un stand sobre la empresa y sus iniciativas, y organizó un encuentro con el tenista Alejandro Tabilo.

Carlos Larrain, CEO de Esmax, filial de Aramco en Chile, afirmó que "nuestra participación en el ChileOpen conecta muy bien con lo que realiza Aramco con el deporte a nivel global, permitiéndonos además reflejar nuestros valores y el alto estándar en los proyectos que hacemos".



Carlos Larrain, CEO de Esmax; Manish Gupta, Join Venture manager de Aramco; Rodrigo Burgos, gerente de Personas y Asuntos Corporativos; Eliana Rodríguez, gerente comercial, y William Spurgeon, director, los tres de Esmax.



Carlos Larrain, CEO de Esmax, y Magdalena Novoa, gerente de Proyectos de Contenido de "El Mercurio".



Daniel Olivos, de Transportes Casablanca; Cristóbal Herrera, de Enel; Víctor Hugo Navarrete, de Adquim; Ignacio Tampe, gerente zonal Centro-Norte de Esmax; Marcelo Tapia, de Transportes Romani; Marcelo Passalacqua, de Transportes Santa María, y Andrés Garay, gerente de B2B y Logística Combustible de Esmax.

Isidora Olavarría, Brand manager Combustible; Nicole Pauliac, gerente de Marketing, y Francisca Rojas, jefa de Medios y Canales Digitales, todas de Esmax.



Fernando Perreta, de ICV; Rafael Mira, gerente de Lubricantes de Esmax; Max Errázuriz, de Interadi, y Juan Pablo Berrios, de Mitta.



Leidy Méndez, Ninoska Oyaneder, Alejandro Tabilo, Jessika Diniz y Francisco Ramospe.



El tenista argentino Francisco Cerúndolo fue parte del torneo.



En San Carlos de Apoquindo se vivió el ChileOpen, del 22 de febrero al 2 de marzo.